



"VOCES"

de JOSE MARTINEZ FERNANDEZ

Un poeta joven, nacido en Arica en 1949, comienza a cautivar la atención del público amante de la poesía. Se trata de José Martínez Fernández que publicó no hace mucho sus poemas "VOCES". Es el cuarto libro de él que aparece: "DISTANCIA", de 1970; "POEMARIO", de 1971; y "EXPOSICIONES", 1972 habían ya logrado hacer que el nombre del autor, ocupara un lugar entre los escritores que dan amplia esperanzas en el cultivo de la poesía.

La misión del poeta, Martínez la entiende así: "Ser poeta está bien. / Para decir lo que otros callan / porque no captan la canción guardada. / Hablar de las cosas que tienen música / y darle melodía a la materia incerte. Ser poeta está bien / para expresar al mundo, / sin medir las palabras / a solicitud del gran maestro: / Walt Whitman. / Ser poeta está bien. / Desnudar muchas con palabras / beber la vida como alcohol / y ¡por qué no! / hacer del ruido del mar el silencio / y del silencio el gran canto / porque al fin de cuentas / la misión del hombre que canta, / es darle un poco más de pintura / a la obra no concluida.

Voces". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Voces". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)